

## BAB V

### PENUTUP

#### 5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Mengamati penelitian di atas, terdapat Pengaruh yang Signifikan antara Perputaran Modal Kerja dengan *Return On Equity*. Perusahaan akan memiliki *Return On Equity* yang kuat apabila mampu memelihara perputaran modal kerjanya dimana semakin cepat perputaran modal kerja maka kesempatan perusahaan untuk memperoleh laba (*return on equity*) semakin besar pula. Perusahaan harus memperhatikan modal kerjanya, hal ini dimaksudkan agar jangan sampai terjadinya keadaan dimana modal kerja yang tersedia lebih besar daripada yang dibutuhkan, sehingga modal kerja banyak yang tidak produktif atau dalam keadaan menganggur, atau sebaliknya kekurangan modal kerja akan menghambat operasionalisasi perusahaan dalam menghasilkan laba (*return on equity*).
2. Hasil uji hipotesis membuktikan bahwa terdapat Pengaruh variabel Perputaran Modal Kerja terhadap *Return On Equity* PT. Indosat, Tbk dengan membandingkan *t hitung* dan *t tabel*. Dimana, *t hitung* sebesar 3,821 lebih besar dari *t tabel* 3,182 (df) 3 dengan tingkat signifikan  $\alpha = 5\%$ . Nilai koefisien

determinasi sebesar 73,9% menunjukkan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara variabel independent dengan variabel dependent. Hasil persamaan regresi linear  $\hat{y} = 17,699 + 170 x$ .

## 5.2 Saran

Berdasarkan kesimpulan di atas dapat diberikan beberapa saran sebagai berikut :

1. PT. Indosat, Tbk harus lebih meningkatkan laba bersih dan tetap menjaga manajemen modal kerjanya sesuai dengan kebutuhan operasionalisasi perusahaan. karena laba bersih akan mempengaruhi pergerakan rasio *Return On Equity*. Begitu pula untuk manajemen kebutuhan modal kerja harus diatur sedemikian rupa sehingga dapat mencegah operasionalisasi perusahaan yang tidak produktif dan efisien akibat modal kerja yang lebih ataupun sebaliknya, ketidakcukupan modal kerja yang justru menghambat operasionalisasi perusahaan.
2. Meskipun hasil penelitian menunjukkan adanya pengaruh signifikan sebesar 73,9% antara Perputaran Modal Kerja terhadap *Return On Equity* PT. Indosat, Tbk. Perusahaan juga harus dapat memperhitungkan faktor – faktor lain yang dapat mempengaruhi *Return On Equity*. Faktor lain tersebut berupa faktor internal dan eksternal perusahaan. Faktor internal tersebut seperti *net income* dan hutang perusahaan serta faktor eksternal seperti promosi perusahaan kepada calon investor, kondisi sosial politik negara, dan lain-lain.